

Piden defender a la democracia

oem#ucs@ieem.c

ELIZABETH RÍOS

Con un llamado a las y los ciudadanos para defender la democracia el próximo domingo 26 de febrero, Silvano Aureoles Co- nejo lideró la Caravana por la Democracia en su paso por el valle de Toluca.

En el Monumento al Lábaro Patrio en la capital mexicana, Aureoles destacó la importancia de salir a las calles el próximo fin de semana para defender al Instituto Nacional Electoral (INE) del plan B de la Reforma Electoral, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y aprobada recientemente por el Senado de la República.

En el marco al sexto día de la Caravana por la Democracia, el ex gobernador de Michoacán confió en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) intervenga y dé reversa a dicha reforma, con la cuál aseguró se pone en riesgo la democracia en México.

"Se perfila una situación crítica para nuestra vida democrática, nos queda una esperanza, que es la Suprema Corte de Justicia de la Nación que de manera patriótica deberá resolver y echar para abajo esa reforma que es evidente su inconstitucionalidad, que violenta los principios



La marcha salió por Paseo Tollocan.

establecidos en la constitución", manifestó Silvano Aureoles en su parada en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En presencia de simpatizantes y seguidores, Silvano Aureoles comentó que con la aprobación del Plan B de la Reforma Electoral los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) se verán afectados.

"Nos costó mucho trabajo, durante muchos años de lucha, costaron muchas vidas el esfuerzo realizado para transitar a una vida democrática", aseguró Aureoles.